

Betreff:

Adolf-Reichwein-Schule (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen,

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Mitglieder des Ortsbeirates Rambach durch das zuständige Schulamt über den Sachstand der dringend notwendigen Renovierungs- und Umbauarbeiten der Küche in der Adolf-Reichwein-Schule zu informieren.

Begründung :

Der Förderverein der Adolf-Reichwein-Schule bietet den Eltern eine Betreuung Ihrer Kinder nach Schulschluss an. Um diese auch nach 14:00 Uhr durchführen zu können, muss der Förderverein einen Mittagstisch anbieten. Da die Küche nicht den Anforderungen der zuständigen Kontrollorgane entspricht, ist sie seit Sommer 2011 für die notwendige Verpflegung der Schulkinder nicht zugelassen. Die dafür dringend notwendigen Renovierungs- und Umbauarbeiten werden immer wieder herausgezögert, so dass seit mittlerweile einem Jahr eine provisorische Verpflegung der Kinder mit viel Engagement des Fördervereins organisiert werden muss. Das heißt in der Praxis z.B. auch, dass im Durchschnitt 35 Kinder pro Tag Wegwerfgeschirr benutzen müssen, da die vorhandene Küche auch zum Spülen nicht benutzt werden darf. Das ist auch in umweltpolitischer Hinsicht völlig kontraproduktiv. Der Ortsbeirat unterstützt den Förderverein bei seinem Engagement und erwartet eine rasche Abhilfe um die Initiative der Eltern für das Betreuungsangebot baldmöglichst in geeigneter Weise aufrecht zu erhalten.

Wiesbaden, 29.05.2012